



**COMMISSION HYDROGRAPHIQUE DE L'ATLANTIQUE ORIENTAL**  
**EASTERN ATLANTIC HYDROGRAPHIC COMMISSION**



DIVISION HYDROGRAPHIE,  
OCEANOGRAPHIE  
ET CARTOGRAPHIE  
1<sup>ère</sup> Base Navale  
Bld Colonel Mohammed Essoussi  
Casablanca  
M.él: divhoc\_mr@yahoo.com

Casablanca, 17 november 2014.

**LETTRE CIRCULAIRE CHAtO N°05/2014**  
**EAtHC CIRCULAR LETTER N°05/2014**

Objet : Prochaine Conférence de la CHAtO.  
Next Conference of the EAHC.

Référence : Décisions de la 13<sup>ème</sup> conférence de la Commission Hydrographique de l'Atlantique Oriental (CHAtO).  
Decisions of the 13th conference of the Eastern Atlantic Hydrographic Commission (EAHC).

Cher collègues, Dear colleagues,

Lors de la 13<sup>ème</sup> Conférence de la Commission Hydrographique de l'Atlantique Oriental qui s'est tenue à Casablanca du 16 au 18 septembre 2014, l'Espagne a très aimablement proposé d'accueillir la 14<sup>ème</sup> Conférence à Cadiz. Cette proposition est adoptée conformément aux Statuts de la Commission.

Le mois de déroulement de la prochaine Conférence est le mois d'octobre, fixé en commun accord avec le pays hôte. La date sera confirmée quelques mois avant la Conférence.

During the 13th Conference of the Eastern Atlantic Hydrographic Commission held in Casablanca from 16<sup>th</sup> to 18<sup>th</sup> september 2014, Spain has kindly proposed to host the 14<sup>th</sup> Conference in Cadiz. This offer is adopted according to the Statutes of the Commission.

The month of the next Conference is set in accordance with the host country in October 2016. The date will be confirmed a few months before event.

Bien cordialement,  
With kind regards,

Le Capitaine de Vaisseau Abdelouahed DIHAJI,  
Chef de la Division HOC,  
Président de la CHAtO

---

Destinataires : Tous les membres de la CHAtO, membres associés et observateurs - BHI (pour le site web de l'OHI).